

# BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

412-22122021 | DIC 22



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

## 2021, EL AÑO MÁS ALTO EN LA IMPORTACIÓN A MÉXICO DE VEHÍCULOS PESADOS USADOS DESDE 2014



La importación acumulada de vehículos pesados usados de enero a octubre alcanzó 9,153 unidades que comparadas con las 7,913 importadas durante el mismo periodo del 2020, representó un crecimiento 15.7%, haciendo de 2021, el año con el mayor número de vehículos pesados importados usados desde 2014 y el tercero más alto desde 2009, informó la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT). Durante el mes de octubre, se importaron un total de 1,037 vehículos pesados usados, que comparados con los 985 importados durante el mismo mes de 2020, representaron un incremento de 5.3%. Durante dicho mes, se registró la importación de 645 tractocamiones, lo que representa un incremento de 15.0%, si se compara con los 561 importados durante el mismo mes del año pasado. Al respecto Miguel Elizalde, presidente ejecutivo de ANPACT, comentó que "el crecimiento de 15.7% registrado hasta el mes de octubre, representa un incremento muy considerable si se compara con los años previos. Esta cifra ha aumentado casi tres veces en comparación del periodo 2019 a 2020, en la que registró un alza del 4.2 %. De esta forma se puede concluir que la importación de vehículos chatarra se ha incrementado recientemente".



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

## NISSAN CIERRA 2021 CON MÁS DEL 60% DE RENOVACIÓN DE PRODUCTOS

Nissan Mexicana cierra este año 2021 con un portafolio de productos renovado con más de un 60% de avance. Este ambicioso plan inició en el 2019 y ha seguido de manera ininterrumpida para llegar a todo México, comenzando en 2019 con Nissan Altima y Nissan Versa en el 2020 con Nissan Sentra, Nissan NP300, Nissan Frontier y en este año 2021 con Nissan March, Nissan Kicks, la renovación de Nissan V-Drive y Nissan Frontier V6 PRO-4X. De enero 2021 al mes de noviembre la marca ha comercializado 186,485 vehículos, y mantiene su posición de líder con un 20.3% de participación en el mercado.



## SECTOR DE AUTOPARTES EN PUEBLA REPORTA 1,000 EMPLEOS PERDIDOS

En el sector de autopartes se perdieron 1,000 empleos en el presente año debido al desabasto de componentes, lo cual ha propiciado paros continuos que podrían seguir en el 2022 y generar más bajas si no se recupera, advirtió el presidente del sector afiliado a la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra) local, José María Salazar. El representante comentó que hay desabasto de semiconductores para las piezas que ensamblan para las plantas Volkswagen y Audi, lo cual trajo repercusiones en mano obra. Recordó que, si bien, el sector genera 45,000 empleos directos, este millar de puestos perdidos no se recuperará rápido si las condiciones en la cadena de suministros no mejoran en el primer trimestre del 2022 conforme al calendario de producción de las armadoras. "Estábamos acostumbrados a controlar la producción, ir a pico y trabajar a tiempo, y ahora con estos problemas que se dan afectan. Hemos tenido paros y paros en los últimos cinco meses, lo cual sí preocupa a cada empresa", ahondó. Mencionó que esta escasez de componentes no solo afecta a las dos plantas que están en Puebla, sino a otras del país, pero en el caso del sector de autopartes, 60% de la producción se queda en territorio poblaro.



# INFORMACIÓN GENERAL



## EEUU E ISRAEL REPORTAN PRIMERAS MUERTES POR ÓMICRON

Autoridades de Estados Unidos (EEUU) e Israel reportaron ayer, 21 de diciembre de 2021, las primeras muertes por ómicron, la nueva variante de covid. La jueza Lina Hidalgo confirmó la muerte de la primera persona infectada con ómicron, la nueva variante de covid, en el condado Harris, en Texas, Estados Unidos. Se trata de un hombre de 50 años, que, de acuerdo con los reportes, el paciente no estaba vacunado contra el covid. No se detalló si presentaba alguna comorbilidad. Podría ser la primera muerte en Estados Unidos relacionada con la variante ómicron. Hasta la semana que terminó el 18 de diciembre de 2021, la variante ómicron representaba un 73.2 por ciento de los casos nuevos registrados en el país, señalaron los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC). Israel también confirmó la primera muerte de un paciente contagiado con la variante ómicron de covid, un hombre de 60 años con patologías preexistentes. El hombre, que contaba con dos dosis de la vacuna de Pfizer, murió en el Hospital Soroka de la ciudad meridional de Beersheba, informó el centro médico. El ministerio de Salud de Israel confirmó un total de 340 infecciones con ómicron desde que se detectó la variante en el país a finales de noviembre, aunque es todavía un porcentaje pequeño entre la media de mil nuevos casos diarios que suma el país desde el fin de semana.



## 48 PASAJEROS DAN POSITIVO A ÓMICRON EN CRUCERO DE ROYAL CARIBBEAN

El Grupo Royal Caribbean dijo el lunes que 48 personas en su crucero Symphony of the Seas dieron positivo en la prueba para el Covid-19, avivando la preocupación de que la nueva variante ómicron del coronavirus pueda frenar la recuperación de la industria de los cruceros. El operador de cruceros dijo que tenía 6,091 huéspedes y miembros de la tripulación a bordo del barco, que terminó un viaje de una semana en Miami el sábado después de zarpar el 11 de diciembre. Los pasajeros que dieron positivo eran asintomáticos o ligeramente sintomáticos, dijo Royal Caribbean en un comunicado, añadiendo que seis huéspedes fueron desembarcados antes y transportados a casa. Royal Caribbean dijo que el 95% de la comunidad a bordo estaba totalmente vacunada, mientras que el 98% de los que dieron positivo también estaban totalmente vacunados.



## ÓMICRON PUEDE INFECTAR A LAS PERSONAS VACUNADAS O QUE YA HAN TENIDO COVID-19, ADVIERTE LA OMS

La variante ómicron del coronavirus "se está propagando significativamente más rápido que la variante delta" y es "más probable que las personas que han sido vacunadas o se han recuperado de COVID-19 puedan infectarse o reinfectarse", advirtió este lunes el director de la Organización Mundial de la Salud (OMS). "No cabe duda de que el aumento de la mezcla social durante el periodo de vacaciones en muchos países provocará un aumento de los casos, la saturación de los sistemas sanitarios y más muertes", adelantó el doctor Tedros Adhanom Gebreyesus en una rueda de prensa para los periodistas en Ginebra. Tedros se mostró comprensivo con el hartazgo de los ciudadanos, pero insistió en que la forma más rápida de "volver a la normalidad" es "tomar las decisiones difíciles que hay que tomar". En "algunos casos", eso significará "la cancelación o el retraso de los eventos", dijo, poniendo como ejemplo la recepción que pensaban tener con la prensa y que finalmente no se ha producido.



## RECOMENDACIÓN

**La variante ómicron se contagia con mayor velocidad que las anteriores. Trata de ponerte una tercera dosis de tu vacuna, si no está disponible, refuerza tu sistema inmunológico y usa cubrebocas en cualquier lugar donde haya gente a tu alrededor.**



412-22122021 | DIC 22

# FÚTBOL

## #ESTAMOS EN LA CANCHA



## RAYADOS YA TRABAJA EN CANCHA

Rayados entró en la recta final de su pretemporada en Riviera Maya, donde realizó solamente una sesión y le metió toda la atención al tema futbolístico. Por la mañana, el plantel albiazul salió a la cancha para continuar con su preparación de cara al México C22 y el Mundial de Clubes. Ojo, regresó Rogelio Funes Mori y se reincorporó al 100 por ciento después de un sustito en la sesión matutina del lunes. A full. Con el fin de la pretemporada a la vuelta de la esquina, Monterrey le metió turbo para agarrar la recta final en el mejor estado físico posible y sacarle el mayor provecho a los entrenamientos en el Caribe mexicano. Después de que ya hizo trabajo en playa, el equipo regio enfocó sus ejercicios al tema futbolístico para agarrar ritmo antes del arranque del torneo mexicano. El cuadro albiazul realizó solamente una sesión debido a que este miércoles, el Monterrey sostendrá un partido amistoso ante Cancún FC en Quintana Roo, como el primero de la pretemporada albiazul. El cuadro regio volverá a Monterrey el próximo 23 de diciembre y descansará 24 y 25 del mismo mes como parte de las fiestas decembrinas.



## CARLOS GUZMÁN ANUNCIADO COMO NUEVO JUGADOR DE LOS DIABLOS ROJOS DEL TOLUCA

El lateral regresa a la Liga MX después de su paso por el Atlético Morelia en la Liga de Expansión. Se trata de Carlos Guzmán, lateral derecho con amplia trayectoria en la Liga MX y Campeón del Mundo Sub 17 con la Selección Mexicana. Guzmán llega procedente del Atlético Morelia de la Liga de Expansión donde jugó el último semestre por lo que vivirá su regreso a la Primera División Mexicana. En el historial del zaguero de 27 años también se encuentra Monarcas, Puebla, Tijuana, León y Necaxa.



## GEISSON PEREA NUEVO REFUERZO DE LOS TUZOS

Los Tuzos del Pachuca anunciaron la llegada de su primer refuerzo para el Clausura 2022, el colombiano Geisson Perea. Se trata de un defensa de 30 años que termina su contrato con el Atlético Nacional, equipo con el que jugó 52 partidos, anotando dos goles y ganando la Copa Colombia 2021.

